

## ¿Porque somos así? Podemos cambiar.

Toda mi vida he sido un espectador, he visto tragedias, he visto crimen, he visto de todo un poco y el resultado es el mismo, la gente solo se queja. ¡TODO ES CULPA DEL GOBIERNO!, ¡ESTO NO PASARIA SI ESTUVIERAMOS CON EL! ¡ESTA ES LA DEFINICIÓN DE MÉXICO, CORRUPCION! . Estas son algunas frases que continuamente oigo cuando pasa algo malo, siempre tiene toda la culpa el gobierno pero, como comento, soy un espectador, yo lo he visto todo, esa misma persona que espera que una partido político le resuelva todo, esa misma persona no respeta las leyes viales, esa persona que dice “Mi pais no avanza” y lo único que hace es... esperar.

Por lo que me pregunto, ¿Cual es el verdadero problema de México?, ¿es el gobierno corrupto que nos está afectado? o ¿son las personas que solo observan... si cambiar nada en su vida para ayudar a parar con esta conducta?.

Cada vez que me pregunto esto me miro al espejo, cada dia que veo sin hacer un cambio es más difícil verme. Este dia eso iba a cambiar.

Como todos los días, inicié mi rutina diaria, me levante, me bañe, desayune y me fui caminando a preparatoria, todo normal. Todo estaba bien, esta medio camino donde vi un crimen de robo en una tienda de enfrente. Una persona trata de pasarlo de alto para su “seguridad”, yo estaba apunto de irme cuando me volví a ver por la refracción de una ventana en una casa, ahi recorde, agarre mi telefono, y denuncie el suceso. Hice la llamada, me pidieron algunos datos y listo, ya venían para la tienda. Me sorprendí lo fácil que era. En lo sigo pensado eso los criminales salen disparados hacia la calle contraria de mi, solo corrian y corrian. Fui a la tienda, en mi sorpresa, era un señor de la tercera edad cual atendía la tienda. - “Señor, ¿esta bien?”. El señor me voltea a ver y me dice, “Si, si esto es de todos los días”. Espantado, le digo “¿Cómo soporta este tipo de crimen? ”, cual el me respondió, “Fue mi culpa, no les pague la cuota, esos tipos te “cuidan” el local si pagas, no te harán nada.”. En es no podía procesar como esta gente se deja caer en esto, le pregunté “¿Porque no los denuncia?”, el señor solo me dice “No tengo tiempo para eso, tarde o temprano se calmara la cosa”. En eso veo que llegan las patrullas de policía, el me pregunta, “¿Tu lo hiciste?”, con nerviosismo le dije que si. El me ve desmotivado, ¿Porque lo hiciste, solo perderé mi tiempo?. Respire ondo, y le comente, “Señor, yo se que le parecerá tonto, pero por favor entienda que esto está mal y solo empeorara, puede ser que el dia de mañana vengan otra vez pero esta vez sea peor”. Veo que lentamente ve una foto

de su familia aparentemente, y me vuelve a voltear a ver."Esta bien lo haré", La policía toma los datos, y abre un caso, listo. Así de fácil era.

Después de eso, me fui a mi preparatoria como normalmente hago, en todo ese momento un sentimiento extraño estaba en mí, no era malo, sino algo bien, algo que me hacía sentir bien, como si de un logro se tratase.

Al final volví, a la tienda, el señor estaba ahí feliz junto a otros, los habían atrapado. Me volteo a ver y me dice "Gracias, nos has hecho un gran favor.". Con eso supe que mi decisión no solo ayudó a una persona sino a toda una comunidad.

**Escrito por**

**Grey.**